
Ata da 19ª Sessão Ordinária da Câmara 

Municipal de Tatuí, Estado de São Paulo, 

realizada em 10 de junho de 2024. 

 

18ª Legislatura 

 

Aos dez dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e quatro, nesta cidade de Tatuí, 

município de mesmo nome, Estado de São Paulo, no Edifício da Câmara municipal de Tatuí, no 

Edifício Presidente Tancredo Neves, situado à Avenida Cônego João Clímaco, 226 – Tatuí/SP, às 

dezenove horas, realizou-se a Décima Nona Ordinária do 4º ano da 18ª legislatura, sob a 

Presidência do Vereador Eduardo Dade Sallum e secretariada pelo 1º Secretário Vereador 

Renan Cortez e 2º Secretário Vereador Fábio Antônio Villa Nova. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Boa noite a todos e a todas. Vamos dar início à Sessão Ordinária do dia 10/06/2024. 

Que o senhor Vice-presidente faça a verificação de presença dos senhores vereadores e das 

senhoras vereadoras para efeito de quórum e darmos início à presente Sessão Ordinária. [1º 

SEC. VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Senhor presidente, há quórum suficiente para 

iniciarmos a presente sessão. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Leitura de um trecho 

bíblico. Com a palavra, vereador Levi Soares. [VER. LEVI SOARES]: Boa noite a todos! 2 Reis 13: 

1-3. E fez o que era mau aos olhos do Senhor; porque seguiu os pecados de Jeroboão, filho de 

Nebate, que fez pecar a Israel; não se apartou deles. 3 Por isso a ira do Senhor se acendeu contra 

Israel; e entregou-os na mão de Hazael, rei da Síria, e na mão de Ben-Hadade, filho de Hazael, 

todos aqueles dias. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Levi. Sob a 

proteção de Deus, iniciamos nossos trabalhos. Reverência ao Hino a Tatuí. ((Execução do Hino a 

Tatuí)). Passaremos à apreciação, discussão e votação das Atas das Sessões Ordinária e 

Extraordinária do dia 03 de junho de 2024. Em discussão. Em votação. APROVADAS por 15 votos. 

Que o senhor Vice-presidente proceda à leitura do Expediente. E as Indicações, como de praxe, 

serão encaminhadas ao senhor prefeito, sendo as de nº 636 a 649/2024; e que o senhor 

secretário proceda à leitura dos Requerimentos e Moções dessa sessão. [VICE-PRES. VER. 

ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: *Ofício nº 755/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL – Vias das Lei 

Municipais nº 5922, 5923, 5924, 5925, 5925, 5926 e 5927/2024, promulgadas pelo executivo 

municipal em 05 de junho de 2024; *Ofício – PREFEITURA MUNICIPAL – Resposta ao 

Requerimento nº 308; *Ofício – DELEGACIA SECCIONAL DE POLÍCIA DE ITAPETININGA -  Solicita 

o aumento de efetivo da delegacia da Defesa da Mulher do município. *Ofício - BHCL/UPA24 - 

Resposta ao expediente supracitado; *Ofício – BHCL/UPA24 – Assunto: Resposta do 

Requerimento nº 1657 à vereadora Cíntia Yamamoto Soares; ; *Ofício – UPA – Assunto: 

Resposta do Requerimento nº 1698 à vereadora Cíntia Yamamoto Soares. Requerimentos n.º 

2050 A 2142/24. 2050/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de melhorar 

a coleta de lixo no Bairro Guarapó. Autoria: PEPINHO; 2051/2024 – Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de executar a sinalização de solo, Faixa de Pedestre, na Praça 

Manoel Guedes, defronte ao nº 52 Autoria: PEPINHO; 2052/2024 – Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de executar a sinalização de solo, Faixa de Pedestre, na Rua 

Maestro Antônio Carlos Neves Campos, defronte ao Conservatório. Autoria: PEPINHO; 

2053/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a limpeza e capina 

na Praça Mário Cóscia. Autoria: PEPINHO; 2054/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

D
O

C
U

M
E

N
T

O
 A

S
S

IN
A

D
O

 D
IG

IT
A

LM
E

N
T

E
 -

 P
R

O
T

O
C

O
LO

:  
- 

C
H

A
V

E
 D

E
 V

A
LI

D
A

Ç
Ã

O
: G

5C
S

-8
G

F
S

-9
05

W
-J

G
0C



possibilidade de realizar a recuperação da malha asfáltica, das ruas do Conj. Hab. Amaro Padilha-

Inocoop. Autoria: PEPINHO; 2055/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de reforçar a sinalização de solo (faixas de pedestre) na Rua José Bonifácio entre a Basílica Nossa 

Senhora da Conceição e a Loja o Boticário. Autoria: PEPINHO; 2056/2024 – Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos, em toda a extensão 

da Rua Alexandre Sallum, no Jardim XI de Agosto. Autoria: PEPINHO; 2057/2024 – Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos, em toda a 

extensão da Rua Ângelo Antônio Martins, no Jardim Wanderley. Autoria: PEPINHO; 2058/2024 

– Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos, 

em toda a extensão da Rua Demétrio Luciano de Campos, no Jardim XI de Agosto. Autoria: 

PEPINHO; 2059/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma 

operação tapa buracos, em toda a extensão da Avenida Dr. Olavo Ribeiro de Souza. Autoria: 

PEPINHO; 2060/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma 

operação tapa buracos, em toda a extensão da Rua Ernesto Machado, no Jardim XI de Agosto. 

Autoria: PEPINHO; 2061/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar 

uma operação tapa buracos, em toda a extensão da Rua Humberto Bertrami, no Jardim XI de 

Agosto. Autoria: PEPINHO; 2062/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de realizar uma operação tapa buracos, em toda a extensão da Rua José Rosa, no Jardim 

Wanderley. Autoria: PEPINHO; 2063/2024 – Requer do Diretor da Divisão Regional de Saúde de 

Sorocaba, Dr. Carlos Eduardo Ribeiro de Moura, que informe quando serão resolvidos os 

problemas existentes no Alto Custo, tais como: remarcações, atrasos na entrega, falta de 

medicamentos e falta de comunicação aos municípios. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 

2064/2024 – Requer do Prefeito que informe se existe a possibilidade de realizar um Mutirão 

de Castração Público nesse mês de junho, em caráter emergencial. Autoria: GABRIELA XAVIER; 

2065/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de implementação de uma 

Campanha de Inverno, destinada à arrecadação de mantas, cobertores, lençóis e toalhas, para 

os animais sobre a responsabilidade dos protetores e para o canil municipal. Autoria: GABRIELA 

XAVIER; 2066/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de aumentar o 

efetivo da Guarda Municipal (GCM) para o patrulhamento nos Bairros Mantovani, Donato Flores 

e Inoccop. Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 2067/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar um estudo, para viabilizar a inversão do lado das vagas para 

estacionamento de veículos na Rua Quim Quevedo, entre as Av. Domingos Bassi e Rua Padre 

Carvalho próximo a Unidade de Pronto Atendimento - UPA – Tatuí. Autoria: JOSÉ EDUARDO 

MORAIS PERBELINI; 2068/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de criar 

um Centro de Atenção Psicossocial Infanto Juvenil (CAP’S IJ) no Bairro Valinhos. Autoria: VALDIR 

DE PROENÇA; 2069/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar 

uma operação tapa buracos na Rua Antônio Del Fiol, no Jardim Rosa Garcia II. Autoria: 

MAURICIO COUTO; 2070/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar 

as lâmpadas queimadas da Rua 7 de Abril. Autoria: MAURICIO COUTO; 2071/2024 – Requer do 

Prefeito que informe, reiterando a Indicação Nº 514/24, se está no cronograma a colocação 

placa de denominação na Rua Frei Galvão, localizada entre as ruas Emilio Augusto Menezes da 

Silva e Benedito Silveira Garcia, ao lado da Igreja Frei Galvão, no Jardim Santa Rita de Cássia. 

Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2072/2024 - Requer do Prefeito que informe, reiterando a 

Indicação Nº 520/24, se está no cronograma a limpeza da Rua Frei Galvão, paralela à Rua 

Benedito Silveira Garcia, ao lado da Igreja Frei Galvão, no Jardim Santa Rita de Cássia. Autoria: 
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MARCIO DO SANTA RITA; 2073/2024 – Requer do Prefeito que informe se está no cronograma 

a colocação de um braço de luminária e lâmpada na Rua Dario Miranda, no Jd Santa Rita. 

Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2074/2024 - Requer do Prefeito que informe, reiterando o 

Reqto Nº 1739/24, se está no cronograma, a limpeza do bueiro e o fechamento da área verde 

da Rua Horácio Ponte Catrufo, em frente ao nº 627, no Bairro Vida Nova. Autoria: MARCIO DO 

SANTA RITA; 2075/2024 - Requer do Prefeito que informe, reiterando o Reqto Nº 1741/24, se 

está no cronograma, a troca das lâmpadas queimada em frente à Igreja São Roque, no Bairro 

Campinho. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2076/2024 - Requer do Prefeito que informe, 

reiterando o Reqto Nº 1732/24, se está no cronograma, a realização de uma operação tapa 

buracos na Rua Luis França Costa, no Jardim Santa Rita de Cássia. Autoria: MARCIO DO SANTA 

RITA; 2077/2024 – Requer do Prefeito que informe se está no cronograma a troca das lâmpadas 

queimadas da Rua Maria de Lurdes Vieira Martins Pelagalli, no Jardim Santa Rita de Cássia. 

Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2078/2024 – Requer o Prefeito que informe se há estudos 

para a colocação de placas indicativas de nomes das ruas do Jardim Novo Horizonte e Jardim 

Gramado, qual a previsão para a colocação das placas e se não, informar o porquê. Autoria: 

MARCIO DO SANTA RITA; 2079/2024 – Requer do Prefeito que informe se está no cronograma 

a colocação de braços de luminárias e lâmpadas na Rua Porfirio de Campos Pedroso, no Jardim 

Santa Rita de Cássia. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2080/2024 – Requer do Prefeito que 

informe, reiterando a Indicação Nº 573/24, se há estudos para a aquisição de uma lavadora de 

alta pressão para lavar a Praça da Matriz. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2081/2024 - Requer 

do Prefeito que informe quando realizará a recuperação asfáltica da Vila Jurema. Autoria: JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL; 2082/2024 - Requer do Prefeito que informe quando realizará a 

recuperação asfáltica do Jardim Palmira. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2083/2024 - 

Requer do Prefeito que informe quando realizará a pintura das lombadas da Estrada Virgilino 

Luiz Galera, no Bairro dos Mirandas. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2084/2024 - Requer 

do Prefeito que informe se existe intenção de construir uma base da Guarda Civil Municipal na 

Vila Angélica. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2085/2024 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de aumentar o tempo do semáforo (verde), na Avenida São Carlos. Autoria: 

JOÃO JJ; 2086/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de construir uma 

academia e um playground, no Bairro Americana. Autoria: PAULINHO MOTOS; 2087/2024 – 

Requer do Prefeito que informe a relação de prédios tombados pelo CONDEPHAT. Autoria: 

FÁBIO VILLA NOVA; 2088/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

construir uma academia e um playground no Jardim Juliana. Autoria: PAULINHO MOTOS; 

2089/2024 – Requer do Prefeito que informe se a Lei Municipal Nº 4.162, de 16 de dezembro 

de 2008, tem sido cumprida em nossa cidade. (erradicação da espécie de arvore murta) Autoria: 

FÁBIO VILLA NOVA; 2090/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

construir uma academia e um playground no Jardim São Conrado. Autoria: PAULINHO MOTOS; 

2091/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar o calçamento da 

marginal do Ribeirão Manduca. Autoria: PAULINHO MOTOS; 2092/2024 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de realizar a limpeza do Cemitério São João. Autoria: 

PAULINHO MOTOS; 2093/2024 - Requerem do Prefeito que preste esclarecimentos a respeito 

da obra realizada na cruz localizada na frente do Cemitério Cristo Rei. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, FÁBIO MENEZES, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, 

PEPINHO; 2094/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a 

“Operação Bairro Limpo, Cidade Linda” nos Bairros Jd. Tomas Guedes, Jd. Primavera, Vale da 
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Lua, Vila Ezequiel, Vila Santa Rosa, e Parque San Raphael. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS 

PERBELINI; 2095/2024 - Requer que o Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as 

lâmpadas, por lâmpadas de LED, das vielas Anézia Loureiro e Josefina Stein. Autoria: JOÃO JJ; 

2096/2024 - Requer que o Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas, por 

lâmpadas de LED, da Rua Nho Quim Marques. Autoria: JOÃO JJ; 2097/2024 - Requer que o 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar todas as lâmpadas, por lâmpadas de LED, 

da Rua Joaquim Moreira. Autoria: JOÃO JJ; 2098/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de trocar todas as lâmpadas, por lâmpadas de LED, da Rua Francisco Bernardes. 

Autoria: JOÃO JJ; 2099/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar 

todas as lâmpadas, por lâmpadas de LED, da Rua Cel. Fernando Prestes. Autoria: JOÃO JJ; 

2100/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar todas as lâmpadas, 

por lâmpadas de LED, da Av. Senador Laurindo Minhoto. Autoria: JOÃO JJ; 2101/2024 - Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas, por lâmpadas 

de LED, da Rua Dr. José Afonso Tricta. Autoria: JOÃO JJ; 2102/2024 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de trocar todas as lâmpadas, por lâmpadas de LED, da Rua Prof. 

Teodoto de A. Melo, Dr. Laurindo. Autoria: JOÃO JJ; 2103/2024 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de retirar o lixo descartado de forma irregular, na esquina das ruas 

Farmacêutico Francisco Miranda Nogueira e Argemiro R. da Costa. Autoria: JOÃO JJ; 2104/2024 

- Requer do Prefeito que informe quais ações de promoção e desenvolvimento do turismo estão 

no cronograma do órgão competente? Qual é o valor do orçamento destinado ao Fundo 

Municipal do Turismo? Autoria: EDUARDO SALLUM; 2105/2024 - Requer do Prefeito que 

informe quais providências pretende tomar em relação ao aumento de casos de violência e 

assédio contra mulheres em Tatuí. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2106/2024 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de promover uma campanha de divulgação massiva para 

conscientizar e prevenir a violência doméstica contra mulheres. Autoria: EDUARDO SALLUM; 

2107/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de instalar postes de 

iluminação na Estrada Congonhal-Água Branca. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2108/2024 - 

Requer do Prefeito que informe quantas e quais empresas foram beneficiadas no ano de 2024 

pela Lei Mun. nº 5.877/23, responsável pela atualização da Lei de Incentivos ao 

Desenvolvimento Econômico e Social do Município de Tatuí – Pró Tatuí. Autoria: EDUARDO 

SALLUM; 2109/2024 - Requer do Prefeito que informe por qual razão foi realizado no dia 

06/06/24 o reparo das lajotas do Jd. Wanderley e não o recapeamento, como anunciado pelo 

Executivo? Qual é o prazo para a finalização do recapeamento? Autoria: EDUARDO SALLUM; 

2110/2024 - Requer do Prefeito que informe, com fundamento no art. 4º, § 2º do Decreto 

Municipal nº 26.033/24, quais são as datas e horários das reuniões do Gabinete de Gestão 

Integrada Municipal – CGIM? Autoria: EDUARDO SALLUM; 2111/2024 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção do asfalto da Vila CESP. Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 2112/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar a manutenção no asfalto da Rua Onze de Agosto, na altura do nº 446. Autoria: EDUARDO 

SALLUM; 2113/2024 - Requer do Prefeito que informe por qual razão a Prefeitura ainda não 

criou Plano de Carreia para os servidores do Executivo, quais são os obstáculos que impedem a 

criação do Plano e se a Prefeitura já contratou empresa especializada na realização de estudos 

com vistas à elaboração do Plano de Carreira? Se sim, qual? Quando foi feita a contratação? Se 

não, por qual motivo? Autoria: EDUARDO SALLUM; 2114/2024 - Requer do Prefeito que informe 

por qual motivo todos os créditos adicionais especiais de 2024 destinados à realização de 
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recapeamento asfáltico foram abertos na dotação “4.4.90.51 – Obras e Instalações”? Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 2115/2024 - Requer do Prefeito que informe quais são os convênios 

celebrados com o Governo do Estado de São Paulo executados ou em execução nos anos de 

2023 e 2024, quais são as legislações responsáveis pela abertura dos créditos adicionais de todos 

os referidos convênios e quais são os empenhos vinculados à execução de cada um dos 

convênios. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2116/2024 - Requer do Prefeito que informe quais são 

os convênios celebrados com o Governo Federal executados ou em execução nos anos de 2023 

e 2024, quais são as legislações responsáveis pela abertura dos créditos adicionais de todos os 

referidos convênios e quais são os empenhos vinculados à execução de cada um dos convênios 

Autoria: EDUARDO SALLUM; 2117/2024 - Requer do Prefeito que preste esclarecimentos a 

respeito da Lei Mun. nº 4.348, de 06/05/10, que denomina a Travessa Diogenes Voss Campos. 

Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2118/2024 - Requer do Prefeito que informe por qual 

motivo no dia 06 de junho foi retirada a Cruz da frente do cemitério? O monumento será 

recolocado após o restauro? Os conselhos municipais foram notificados? Se não, por qual razão? 

Autoria: EDUARDO SALLUM; 2119/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de realizar uma operação tapa buracos ou de recuperação asfáltica na Rua Francisco Vieira de 

Camargo. Autoria: MAURICIO COUTO; 2120/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar uma operação tapa buracos ou de recuperação asfáltica na Rua Oracy 

Gomes. Autoria: MAURICIO COUTO; 2121/2024 - Requer do Prefeito que informe o prazo 

previsto de execução para substituição de luminárias a partir de solicitações realizadas pelos 

canais 0800 642 4343 e 

https://tatui.notificacao.gestoriluminacaopublica.com.br/municipio/2372. Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL; 2122/2024 - Requer do Prefeito que informe como a Prefeitura tem organizado 

os pedidos para substituição de luminárias queimadas realizados através da Ouvidoria Municipal 

ou de protocolos feitos diretamente no Paço Municipal “Prefeita Maria José Gonzaga” em 

decorrência da orientação para que as solicitações sejam realizadas pelos canais 0800 642 4343 

e https://tatui.notificacao.gestoriluminacaopublica.com.br/municipio/2372. Autoria: JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL; 2123/2024 - Requer do Prefeito que encaminhe o relatório de 

disponibilidade de caixa com discriminação dos registros dos recursos vinculados 

(Fonte/Aplicação), conforme preceitua o artigo 50 da Lei de Responsabilidade Fiscal, referente 

aos meses de novembro e dezembro de 2023. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2124/2024 - 

Requer do Prefeito que informe por qual razão o telefone (15) 3259- 0997, que seria 

correspondente a UBS “Aída Rodrigues Mota”, no B. Santa Cruz, tem estado indisponível, 

esclarecendo ainda quando a situação será solucionada. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

2125/2024 - Requer do Prefeito que informe por qual razão as luminárias queimadas situadas 

no Portal da Enxovia foram substituídas com lâmpadas em sódio e não em LED. Autoria: JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL; 2126/2024 - Requer do Prefeito que informe quando trocará as luminárias 

queimadas da Rua Francisco Bernardes, na Vila Dr Laurindo. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

2127/2024 - Requer do Prefeito que informe quais são os contratos, na área da saúde, 

especificando em cada um, data do início do contrato e o prazo do mesmo, com o valor 

individual de cada contrato. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 2128/2024 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de enviar quantos funcionários concursados (de carreira) possuem 

função gratificada, de todas as secretarias, contendo as respectivas funções. Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO; 2129/2024 - Requer do Prefeito que informe, com base na resposta ao Reqto Nº 

3090/23, sobre a possibilidade de construir um redutor de velocidade na Rua João Batista Corrêa 
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Campos. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 2130/2024 - Requer do Prefeito que informe quando 

trocará as luminárias queimadas da Rua Coronel Fernando Prestes, na Vila Doutor Laurindo. 

Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2131/2024 - Requer da Beneficência Hospitalar de Cesário 

Lange, na pessoa da Sra. Viviane Aparecida Viveiro, que informe se o repasse dos empenhos 

vencidos da Prefeitura, foram regularizados, se existe algum empenho vencido? Se sim, quais 

meses e quais valores estão em atraso e se foram todos quitados e regularizados, enviar 

documento comprobatório do repasse feito. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 2132/2024 – 

Requerem do Prefeito que informe se houve no final de 2023 empenhos cancelados que seriam 

referentes ao convênio para o recapeamento asfáltico, em trechos da Rua Teófilo Andrade 

Gama. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA, PEPINHO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, CINTIA 

YAMAMOTO, FÁBIO MENEZES, MAURICIO COUTO; 2133/2024 - Requerem do Prefeito que 

informe quantos e quais as funções de cada funcionário lotado do Centro Municipal de Educação 

a Atendimento aos Autistas do Município. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO, FÁBIO MENEZES; 2134/2024 – 

Requer do Prefeito que informe se está no cronograma a limpeza do bueiro da Rua Benedito 

Nunes, esquina com a Rua Carlos Orsi Filho, no Jardim Santa Rita de Cassia. Autoria: MARCIO DO 

SANTA RITA; 2135/2024 - Requerem do Prefeito que informe sobre a possibilidade de nos enviar 

o PPP (Projeto Político Pedagógico) do Centro Municipal de Educação a Atendimento aos 

autistas do Município. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO 

SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO, FÁBIO MENEZES; 2136/2024 - Requerem do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de nos enviar o regimento interno do Centro Municipal de 

Educação a Atendimento aos Autistas do Município. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO, FÁBIO MENEZES; 

2137/2024 - Requerem do Prefeito que informe a respeito de reunião realizada em 26/03/24 na 

Secretaria da Educação. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO 

SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 2138/2024 – Requer do Prefeito que informe por 

qual motivo a maioria das lâmpadas do Residencial “Parque da Flores”, na região Sul da cidade, 

estão apagadas e sobre a possibilidade de troca das lâmpadas por LED, pois as que estão no 

Bairro ainda são de sódio. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2139/2024 - Requerem do Prefeito 

que informe, considerando a inauguração a ESF Roseli de Oliveira Camargo, no Jardim Santa 

Rita, anunciada como “24 horas”, por qual motivo no dia 06/06, a farmácia estava fechada as 

23:30/00:00h Autoria: CINTIA YAMAMOTO, MARCIO DO SANTA RITA; 2140/2024 - Requer do 

Prefeito que informe o andamento do convênio firmado com o Governo de São Paulo para a 

construção da “Casa do Idoso”, conforme matéria veiculada no Jornal “O Progresso de Tatuí” 

em 14 de dezembro de 2022. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2141/2024 - Requer do 

Prefeito que informe quando fará o atendimento ao protocolo 062400447, referente à 

substituição de luminárias queimadas na Rua São Paulo, na Vila Primavera. Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL; 2142/2024 - Requer do Prefeito que informe, em reiteração a requerimentos 

anteriores, quando fará a substituição das luminárias queimadas na Rua Dez de Maio e Rua 

Antônio Vessa Araújo, na Vila Santa Luzia. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL. MOÇÕES Nº s 

231 A 239/24. 231/2024 - Aplausos e Congratulações à Imobiliária CONSIL, na pessoa dos seus 

proprietários, Sra. Silmara Pires de Campos e Sr. Rafael Santos de Campos, em razão do notável 

trabalho realizado em nossa cidade. Autoria: MAURICIO COUTO; 232/2024 - Aplausos e 

Congratulações ao Sr. Tarcísio de Freitas, Governador de São Paulo, pela efetiva implantação da 

Tabela SUS Paulista, que está beneficiando a Santa Casa de Misericórdia de Tatuí com mais de 
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R$ 10 milhões em recursos. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 233/2024 - Aplausos e 

Congratulações ao Reverendíssimo Padre Rogério José Pereira, Reitor na Basílica Santuário 

Nossa Senhora da Conceição, pela realização do 1º FAC – Formação de Adolescentes Cristãos de 

Tatuí, acampamento destinado a adolescentes ocorrido entre os dias 30 de maio a 2 de junho 

(feriado prolongado de Corpus Christi) no Solar Ambiental Quim Quevedo, reunindo mais de 300 

pessoas, promovendo a integração eclesiástica, desenvolvendo valores, o crescimento da fé e 

tornando os participantes agentes de mudança na sociedade. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 

234/2024 - Aplausos e Congratulações à Amanda Simões de Abreu, Coordenadora Geral do FAC 

– Formação de Adolescentes Cristãos de Tatuí, em razão do sucesso da 1ª edição do 

acampamento destinado a adolescentes, mobilizando mais de 300 pessoas entre os dias 30/05 

a 02/06 (feriado de Corpus Christi) e promovendo, por meio de uma extensa programação, a 

união da comunidade católica. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 235/2024 - Aplausos e 

Congratulações a Vitor Lucas Cardoso Mendes, da equipe de Coordenação Geral do FAC – 

Formação de Adolescentes Cristãos de Tatuí, em razão do sucesso da 1ª edição do 

acampamento destinado a adolescentes, mobilizando mais de 300 pessoas entre os dias 30/05 

à 02/06 (feriado de Corpus Christi) e promovendo, por meio de uma extensa programação, a 

união da comunidade católica. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 236/2024 - Aplausos e 

Congratulações a Gustavo Bordinhon Cova, Larissa Cristina Tonche e Guilherme Gardenal, 

integrantes da Coordenação Geral do FAC – Formação de Adolescentes Cristãos de Tatuí, pela 

realização da 1ª edição do acampamento destinado a adolescentes, mobilizando mais de 300 

pessoas entre os dias 30/05 à 02/06 (feriado de Corpus Christi), combinando crescimento 

espiritual com atividades recreativas, por meio de programação extensa. Autoria: MARQUINHO 

DE ABREU; 237/2024 - Aplausos e Congratulações aos Atletas do Centro de Treinamento Ariston 

França, pelos brilhantes Títulos conquistados na Primeira Edição do Itapeva Fight Championship 

Autoria: RENAN CORTEZ; 238/2024 - Aplausos e Congratulações à Associação Duke de Karatê, 

pelo 1° Festival de Karatê Shotokan. Autoria: PAULINHO MOTOS; 239/2024 - Aplausos e 

Congratulações aos investigadores da Polícia Civil Everton V. de Oliveira Krapf, Elvis R. S. 

Custódio, Thiago D. Peres e Israel Ant.º Rodrigues e aos GCM’s Sandro A. Rainha e Ivan Oliveira 

Ferreira em razão da rápida solução do crime de terrorismo contra o carro da polícia civil de 

Tatuí. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Questão de ordem, 

vereador João Éder. [VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: Obrigado, senhor presidente. Gostaria 

de solicitar a retirada do Requerimento nº 2140 para correções. Obrigado. Defiro a retirada do 

Requerimento nº 2140, a pedido do autor. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Vamos fazer 

a abertura de tempo de 60 segundos para os vereadores se inscreverem para discussão e 

votação dos Requerimentos e das Moções. Nove vereadores se inscreveram. Quatros minutos 

e meio para cada vereador. Com a palavra, vereador Pepinho. Saldando a volta do vereador 

Pepinho a essa casa, que passou por alguns procedimentos de saúde. Seja bem-vindo a está casa 

vereador. [VER. JAIRO MARTINS]: Boa noite, plateia, pares, presidente e vereadores. Hoje estou 

aqui, primeiramente quero agradecer a Deus por estar aqui de novo e a minha família também, 

porque a gente batalhou aí, mas graças a Deus, a gente está aqui. E hoje eu vou falar sobre 

sempre lâmpada LED. O problema é isso aí que acontece, por quê: tem a Lázaro Duarte, que há 

dois meses atrás eu fiz um áudio conversando com o Júnior Vaz, sobre essas duas lâmpadas da 

passarela e ele conversando comigo no áudio, ele mandou falando que ia fazer para nós, só que 

o que acontece, acontece que faz mais de dois meses e está lá a escuridão aonde a turma passa, 

criança sai da escola. Então eu acho que Júnior Vaz, dá uma força para gente lá, não é o Pepinho 
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que está pedindo, é o povo e o povo sofre. Então primeiro falava que estava impugnado o 

negócio de lâmpada, agora que liberou está a mesma coisa? Eu acho que aí tem alguma coisa 

errada. E também eu quero pedir para o Danilo sobre poda de árvore; está uma vergonha lá no 

Jardim Tóquio, a Semiramis, a escola, o posto de saúde, a escola José Galvão que é municipal, 

as folhas das árvores está batendo no chão. Então Danilo, eu peço para você olhar essas coisas, 

porque não está fazendo para o Pepinho, está fazendo para o povo. Então eu acho que é um 

descaso sobre isso. E outra coisa também que eu vou falar, é sobre o bairro da Astória, o bairro 

da Astória também está muito sujo, limpeza, lâmpada queimada, também tem aqui na Vila 

Brasil, tem ruas toda apagada... Agora liberou o dinheiro, liberou tudo, liberou a firma e nada? 

Eu acho que deveria a turma tirar um pouco o corpo da cadeira, só fica sentado lá. Porque eu 

acho que a gente como vereador a turma reclama para a gente, a onde a gente vai é lâmpada 

queimada daqui, é árvore, é não sei o quê, você fica sem ação. Eu fiz Requerimento e amanhã 

vai fazer e não faz nada. Quer dizer que eu acho que isso está uma vergonha Danilo, a zeladoria 

sobre negócio de lâmpada. A Lázaro Duarte que é uma travessa faz quatro meses que está 

queimada duas lâmpadas, até eu falei no áudio para o Júnior Vaz se ele desse uma ordem para 

mim e a prefeitura assinasse para mim uma autorização, porque eu não posso mexer, eu 

compraria as duas lâmpadas do meu bolso para colocar e arrumar uma pessoa para colocar para 

mim lá. Eu acho que a gente tem que esquecer o Pepinho, o Pepinho é passageiro, agora eu 

acho assim que não é só no meu bairro, é todos os bairros que tem lâmpadas queimada, em 

todo que é lugar. Então o Renan como ele é o líder do prefeito, tem que sentar junto com o 

prefeito, com o secretário e ver isso aí e o Marquinho que é o vice também, o vice-prefeito aí, 

ele tem que dar uma força para gente aí, porque não é o Pepinho que está pedindo, é o povo e 

está uma vergonha. Muito obrigado. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, 

vereador Pepinho. Com a palavra, vereador Eduardinho do Povo. [VER. JOSÉ EDUARDO 

MORAES PERBELINI]: Senhoras e senhores, público presente, senhor presidente, funcionário 

desta casa, guarda civil municipal, na pessoa do seu Carioca, cumprimento todos os 

representantes de bairros e na pessoa da dona Jucilene, cumprimento todos os Republicanos. 

Senhor presidente, eu venho falar sobre um Requerimento que eu fiz, nº 2067, pedindo a 

possibilidade de um estudo sobre as vagas em frente à Upa, na Rua Quim Quevedo, que a rua 

que passa em frente à UPA, as vagas de estacionamento para carro, veículo de pessoas que 

estão aguardando para ser atendido, eles ou familiares, fica em frente às garagens e a outra 

calçada que é de frente da UPA, ela tem só um ponto de ônibus, ou seja, poderia descer um 

pouco o ponto de ônibus e liberar ali pelo menos 50 vagas de carros. O que a gente tem visto: 

às vezes a pessoa no corre, corre, vai atender uma pessoa, um familiar ou ele mesmo vai correr 

para ser atendido e deixar o carro conforme o lugar e estão sendo penalizado com multa. Então 

a possibilidade de fazer um estudo, porque é só mudar de lado. Eu também fiz um Requerimento 

pedindo à prefeitura, a possibilidade de fazer nos bairros Tomas Guedes, Jardim Primavera, Vale 

da Lua, Vila Ezequiel, Jardim Santa Rosa e São Rafael, a operação bairro limpo que fizeram a um 

pouco mais de um mês no Santa Rita e foi uma obra muito importante para o bairro e fizeram 

esse final de semana agora no Rosa Garcia e Vicente Correia, algumas vias próximas ali e gostaria 

de saber se o nosso bairro faz parte da próxima data? Porque a gente vê próximo ao Ribeirão lá 

embaixo do Manduca, as pessoas descartam móveis, madeira, lixo, poda de árvore... Não é culpa 

nem do prefeito e nem da secretária, porque quem joga é a população, infelizmente é a cultura 

de alguns, mas por morar ali eu vejo a necessidade que seja feito o projeto Cidade Limpa e 

também a calçada lá embaixo. Só para avisar senhor presidente, porque eu não vou fazer 
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Requerimento, já avisei que não faria mais, sobre o campinho de areia de São Rafael. Já foi 

furtado mais de 50% de alambrado e ferragem que tinha, é uma pena. Obrigado, senhor 

presidente, boa noite a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador 

Eduardinho. Com a palavra, vereador Maurício Couto. [VER. MAURÍCIO COUTO]: Boa noite, 

presidente, vereadores, todos que estão aqui na casa, sejam bem-vindos, todos que estão nos 

acompanhando pela TV Câmara também. Moção nº 231/2024. Moção de Aplausos e 

Congratulações à Imobiliária CONSIL, na pessoa dos seus proprietários, Sra. Silmara Pires de 

Campos e Sr. Rafael Santos de Campos, em razão do notável trabalho realizado em nossa cidade. 

A Imobiliária CONSIL tem desempenhado um papel fundamental no desenvolvimento urbano e 

no setor imobiliário de nosso município, celebrando agora mais de uma década de atuação na 

cidade. Há quatro anos, a Imobiliária estabeleceu-se em seu ponto atual, localizado na Rua 

Chiquinha Rodrigues, 1400 - Vila Dr. Laurindo, Tatuí, consolidando-se como uma referência na 

região. Ao longo desses anos, a missão da Imobiliária tem sido realizar o sonho dos clientes, 

participando ativamente na construção e concretização do lar de muitas famílias, simbolizando 

a continuidade deste compromisso de expandir lares felizes. Também quero parametrizar toda 

a equipe da empresa imobiliária Consil, pelo profissionalismo, dedicação, pelo excelente 

atendimento aos clientes. Quero parabenizar também a Silmara e Rafael pela empresa, por 

tanta dedicação de amor na construção dessa empresa, parabéns a vocês. E também Silmara, 

tenho muito orgulho de você, você é minha amiga há anos e eu sei o grande crescimento que 

Deus trouxe para você e seu esposo Rafael na vida de muitas pessoas aqui em Tatuí e o principal 

de tudo, trazendo aí sonhos de construção de lar, que é sobretudo família. Então eu tenho muito 

orgulho de você minha amiga Silmara, pela mulher de Deus, pelo amor que você tem, uma 

pessoa extremamente simpática, acolhedora e tem feito a diferença na vida das pessoas, 

levando o principal também, o amor de Jesus a elas. Então parabéns pela dedicação sua e pelo 

seu esposo Rafael também, sua família é abençoada e nós somos abençoados por ter vocês aqui 

também conosco, Deus abençoe vocês e Deus abençoe a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Obrigado, vereador Maurício. Com a palavra, vereadora Gabriela Xavier. [VER. 

GABRIELA XAVIER]: Boa noite a todos. Mais uma vez, é muito bom estar de volta a essa casa e 

lutando pela causa que eu fui eleita que são os animais. Então para estrear essa tribuna, não 

poderia deixar de começar meu primeiro Requerimento sobre castração; porque a gente sabe 

que castração, ela é a solução para acabar com todo sofrimento dos animais, para acabar com 

o abandono e maus tratos. Hoje a gente tem uma protetora aqui, a Elisângela, eu tenho certeza 

que ela também concorda comigo, que a castração ela sempre será prioridade. O prefeito esses 

dias fez um vídeo que ele estava na UBS e realmente, o aumento da castração aumentou 

bastante e isso é muito importante, mas não pode parar, ela precisava ser mensalmente. Então 

nesse Requerimento que eu fiz hoje, eu peço um mutirão de castração emergencial para ainda 

esse mês. Então eu gostaria muito que estivesse esse mutirão, porque eu gostaria até de explicar 

rapidamente aqui o que acontece. Muitas vezes a pessoa foi lá, fez a inscrição, conseguiu vaga 

para uma fêmea que ela tem na casa, ela tem duas, mas faz a inscrição para uma e essa uma 

que não foi castrada, ela tem um outro macho e o problema, ele continua aumentando. Então 

a gente precisa acabar com o sofrimento de todos os animais. E um outro que eu fiz aqui, é sobre 

arrecadação de cobertores para os animais. No ano passado, o Bem Estar fez uma campanha 

que foi maravilhosa, colocando caixas em todos estabelecimentos e pedindo; o vereador 

Paulinho ciente disso, ele era o secretário, arrecadou muitos não é vereador? Cobertores para 

os animais. E esses cobertores serão para quem: para as protetoras cadastradas que são 
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cadastradas pelo bem-estar, elas podem estar ganhando também para os animais do Canil 

Municipal e também é para as famílias de baixa renda, que muitas tem seu animalzinho, mas às 

vezes não tem condições de estar comprando caminha, cobertores... Então é muito importante 

essa doação para essas famílias também, porque assim como nós, os animais também sente frio 

né. Então eles precisam ser olhados com carinho. Obrigado e boa noite. [PRES. VER. EDUARDO 

DADE SALLUM]: Obrigado, vereadora Gabriela. Com a palavra, vereador Marquinho. [VER. 

ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Senhor presidente, membros da mesa, nobres vereadores aqui 

presentes, senhoras e senhores, um boa noite a todos. Gostaria aqui de falar sobre a minha 

Moção nº 232, que é para governador do estado Tarcísio de Freitas. Ele que triplicou o preço da 

tabela SUS, o valor da tabela SUS para as Santas Casas receberem e Tatuí foi contemplada por 

um valor de mais de R$ 10 milhões de reais que é de competência da nossa Santa Casa. Então 

quero agradecer o governador do estado de São Paulo, que vai tirar muitas das Santas Casas do 

buraco que se encontra. Porque a gente sabe que o preço da tabela SUS é muito pequena e 

agora ele triplicou o valor, dando mais possibilidade para as Santas Casas, então parabéns ao 

nosso governador do estado. E vim falar também da minha Moção que eu fiz ao padre Rogério 

José Pereira, que é o padre na nossa Basílica Nossa Senhora da Conceição, que optou por fazer 

o FAC no Corpus Christi, por isso que não teve o tapete aqui em nossa cidade, mas essa formação 

participaram mais de 300 pessoas, que é a formação de adolescentes cristãos de Tatuí e essa 

formação promove a integração eclesiástica, desenvolvendo valores e crescimento da fé e 

tornando os participantes agentes de mudança na sociedade e gostaria também de parabenizar 

os organizadores Amanda Simões de Abreu minha filha, Victor Lucas Cardoso Mendes meu 

genro, Gustavo Bordinhon Cova, Larissa Cristina Tonche e Guilherme Gardenal, que fizeram um 

belíssimo trabalho sendo coordenadores dessa missão FAC que foi realizado no Corpus Christi 

aqui na nossa cidade. E também vim falar um pouco aqui da cruz que foi comentado aqui do 

Cruzeiro, eu gostaria de dizer para vocês o seguinte: Que em 1900, foi colocado uma cruz de 

madeira no cemitério pelos padres redentorista e que teve uma missão e no final dessa missão 

eles colocaram essa cruz. Em 1924, choveu muito forte e essa cruz sumiu, então a cruz que está 

lá, não é a mesma que foi colocada lá. Em 1925, João Caldararo construiu uma nova cruz, que 

desde então o poder público tem feito manutenções e reparos até tornar esse formato que está 

hoje. Quem faz a manutenção é a prefeitura, houve muitos problemas já, várias ocorrências 

dessa cruz, inclusive caminhão bateu e várias outras coisas e quem fez o reparo é a nossa 

prefeitura. Então gostaria de informar a todos que essa cruz ficará dentro do nosso cemitério e 

será colocada também uma cruz nova, digna para nossa religião católica. Muito obrigado, senhor 

presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Marquinho. Com a 

palavra, vereador Paulinho Motos. [VER. PAULO SÉRGIO DE ALMEIDA MARTINS]: Boa noite, 

presidente, membros da mesa, nobres vereadores, público que está presente. Senhor 

presidente, queria falar sobre as lâmpadas que o Pepe está reclamando, não é Pepe e a gente 

sabe da dificuldade, mas não posso deixar de lembrar o senhor que o pregão nosso das lâmpadas 

foi impugnado 17 vezes, quatro vezes por um ex-vereador dessa casa, só para deixar claro que 

não é desleixo, só para lembrar que é ex-vereador da oposição aqui dessa casa, então para 

lembrar aí que já está pregão graças a Deus foi finalizado, a empresa está corrigindo as lâmpadas 

que estão queimadas e a previsão da empresa, se Deus assim permitir, se não tiver mais 

nenhuma nuvem negra ou alguma coisa obscura, até agosto a modernização das lâmpadas de 

LEDs até agosto aqui na nossa cidade e isso se não tiver as nuvens negras atrapalhando. Eu fiz 

aqui alguns Requerimento senhor presidente, pedindo a instalação de um playground no bairro 
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Americana, um bairro que precisa de uma atenção, também no Jardim São Conrado que não 

tem, também no Jardim Juliana e a gente pede para o prefeito olhar com carinho para que seja 

instalado ali playground para as crianças e academia para as pessoas. Sobre o calçamento do 

Manduca que eu fiz um Requerimento, mas eu já vi que a secretaria de obras tem feito um 

grande trabalho na nossa cidade, terminou um pedaço já do Manduca ali, pista de caminhada, 

grama e agora vai colocar a iluminação e está fazendo também uma outra parte ali com as guias 

e em breve será terminado. Também esse final de semana teve aí operação Bairro Limpo, Cidade 

Linda, lá no Rosa Garcia 2 e São Marino e foi tirado 33 toneladas de entulho, coisa velha. Enfim, 

operação cata-treco para quem conhece, 33 toneladas e queria dar os parabéns aí a secretária 

Fabiana, secretário Marcel, é uma unidade de várias secretarias que tem deixado nossa cidade 

mais limpa e por isso tem diminuído aí a questão da dengue na nossa cidade. E para finalizar 

senhor presidente, é uma Moção de Aplausos à Associação Duke de Karatê, pelo 1º Festival de 

Karatê Shotokan. Esse Sendo o Karatê é mais que um esporte, uma lição de honra e educação; 

justifica-se esta homenagem em razão da realização, do 1º Festival de Karatê promovido pela 

Associação Duke, realizado no dia 02 de junho de 2024. Contando com o apoio da Prefeitura 

Municipal de Tatuí, a Associação Duke realiza um trabalho indiscutivelmente brilhante em nosso 

município, contribuindo com a formação dos cidadãos por meio do esporte e promovendo seu 

desenvolvimento físico e moral. O projeto, liderado pelo Sensei Paulo Duke, atende crianças, 

jovens e adultos de forma gratuita há 12 anos, e, com os ensinamentos do Karatê, coopera com 

a luta contra os vícios da sociedade, retirando crianças e jovens das drogas e da criminalidade, 

além de combater o vício em telas, que é um grande mal nos dias de hoje. Dessa forma nós 

parabenizamos sensei Paulo Duke e a todas as crianças, os familiares, isso aconteceu lá no 

Projeto Cena, no final de semana, foi muito lindo, parabéns à Associação Duke de karatê pelo 1º 

Festival. Obrigado, senhor presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, 

vereador Paulinho. Passo a presidência ao vereador Renan, para fazer o uso da tribuna. [PRES. 

VER. RENAN CORTEZ]: Com a palavra, vereador Eduardo Sallum. [VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Senhor primeiro secretário, vereadores, público presente. Bom, vim falar do 

Requerimento nº 2118/2024, em relação à cruz, o Cruzeiro, na Rua do Cruzeiro, inclusive a cruz 

que constrói o nome da Rua do Cruzeiro. Foi feito a retirada dia 6 de junho, como foi falado aqui, 

a cruz foi doada por frades e não se sabe bem ao certo ao ano, mas a virada do século XIX para 

o século XX e a mais de 100 anos está essa cruz, esse monumento dessa forma, do jeito que está 

naquele lugar a mais de 100 anos e o que eu queria colocar, até para a população que está nos 

assistindo: o poder público ele funciona de uma forma, quase todos os departamentos, áreas da 

prefeitura, ele tem conselhos correspondentes, então você tem meio ambiente e conselho do 

meio ambiente; você tem cultura, conselho e cultura; segurança, conselho de segurança; saúde, 

conselho de saúde, educação... Quase todas as áreas. E por que que existe os conselhos: o 

conselho tem cadeiras da sociedade civil e da prefeitura, porque toda a política que a prefeitura 

quer executar na cidade tem que passar pelo crivo dos conselhos, é assim que funciona 

conselho. Isso quando a gente tem governo que respeita o povo, porque: por que o conselho é 

a representação popular. Além do crivo, além do crivo, tem o crivo desta casa de leis, certo? Eu 

acho muito curioso que o governo atual se sinta no direito de pegar e mexer num monumento 

sagrado que a mais de 100 anos está naquele lugar, não para só uma religião, mas para inúmeras 

religiões e o desrespeito a esse momento, inclusive vamos trocar, vamos fazer assim, vamos 

fazer assado, que é diferente de fazer uma reforma que é importante inclusive, sem consultar 

ninguém. Meu problema não é mexer, o problema é mexer sem consultar ninguém, foi 
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consultado as lideranças religiosas? Foi consultado o conselho? Foi consultado essa Câmara 

Municipal? E daí eu tenho aqui uma lei de autoria do doutor Paulo Borges quando era vereador, 

último antes de mandato dele em 2012 e esta lei que foi aprovada aqui nesta casa, está em 

vigor, diz o Art.4º ((Leitura na Integra)). Que simplesmente não foi comunicado. E eu tenho 

receio aqui, porque foi feito uma reforma no governo passado, na Praça da Santa e foi tentado 

mexer na santa, que leva o nome da praça e na santa que leva o nome da praça, foi tentado 

mexer sem consultar o Condephaat - Conselho de Patrimônio da Cidade e por esta lei o mistério 

público entrou na justiça e depois. Senhor presidente, eu estou tentando concluir. Nós entramos 

no Ministério Público e conseguimos fazer. Não é questão de gestão, não sou a favor do partido 

A ou partido B. Gente, oh, um minuto por favor e vocês podem se manifestar. Partido A, com 

partido B. Estou tentando finalizar. Só para finalizar. Nós entramos lá atrás no Ministério Público 

para que a santa não fosse realocada do lugar e nós vamos entrar novamente no Ministério 

Público se assim se concluir a retirada do local de algo sagrado. E para finalizar, nós temos muita 

coisa em Tatuí que está precisando vereadores, está precisando de reparo, nós temos muita e a 

cidade está muito abandonada em muitas áreas e eu acho que isso não é a prioridade. Temos 

que respeitar a história, a tradição e a religião das pessoas em Tatuí. Obrigado, vereador. [PRES. 

VER. RENAN CORTEZ]: Obrigado, vereador Eduardo Sallum. A título de informação, eu gostaria 

de trazer ao plenário algumas questões. Vereador Marquinho, a presidência está falando. 

Gostaria de trazer uma informação ao plenário aqui, a título de informação rapidamente; esse 

assunto que foi discutido nesse momento aqui pelos vereadores que antecederam a minha fala, 

ele tem algumas particularidades e algumas opiniões que foram expressadas e devem ser 

respeitadas, principalmente nesta casa de leis. o regimento ordena isso, o regimento prevê isso 

e quem estiver na presidência seja o atual presidente ou seja algum membro da mesa, tem que 

zelar por esse regimento. Então eu peço a vocês que respeitem a fala dos vereadores seja ela de 

uma forma de sua concordância ou não. Esse monumento está tendo essa ação do executivo, 

ao entendimento do vereador Eduardo Sallum, que ele não poderia ou não deveria fazer dessa 

forma e tem um entendimento também de outros parlamentares, assim como o meu, que talvez 

por não está tombado, não precisaria desse aval do conselho e são entendimento diferentes e 

o plenário em sessão tem que respeitar o entendimento desses vereadores, o regimento obriga 

a essa questão. Então por favor, claro que você pode se manifestar ao término da fala, mas não 

pode interromper que o verdadeiro traga aqui a sua opinião, porque até a opinião dele pode 

trazer uma informação que você ainda não teve acesso, para que você tenha um discernimento 

melhor daquilo que pode ou vai ser feito. Obrigado e passo a presidência ao vereador Eduardo 

Sallum. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Renan Cortez. Com a 

palavra, vereadora Cíntia Yamamoto. [VER. CÍNTIA YAMAMOTO]: Boa noite a todos. Nós 

colocamos diversos Requerimentos novamente muito importantes, o primeiro sobre o repasse 

dos empenhos vencidos da prefeitura para UPA: se foram regularizados? Se existe algum 

empenho vencido em atraso? Quais valores estão em atraso? E se foram quitados e 

regularizados, para que nos envie documentos comprobatórios. Nós ficaremos em cima disso 

para que isso não prejudique nenhum serviço, para que isso não prejudique a população que 

sofre com esse atendimento, por uma gestão que o vice infelizmente e supostamente não sabe 

administrar o dinheiro público. Diversos Requerimentos sobre o centro municipal de educação 

e atendimento aos autistas. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Gente, vamos ouvir a fala 

da vereadora, por favor. Gente, vamos fazer um acordo aqui: enquanto o vereador estiver na 

tribuna em fala, sem manifestações. O vereador saiu da tribuna, aí se manifesta, não tem 
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problema nenhum. Viu, sabe uma coisa engraçada do senhor, esses dias estava pedindo 

emprego para mim. Então você vem falar aqui só porque eu não dei emprego para você? Eu não 

dei emprego para você? Você quer carguinho, é isso que o senhor quer? O senhor quer 

carguinho? O senhor quer? O senhor quer carguinho, é isso que o senhor quer? O senhor quer 

carguinho? O senhor quer carguinho? Então, o senhor quer carguinho ou não quer? O senhor 

quer carguinho, é isso? O Norbal, eu peço para a minha assessoria pegar o nome dele, dá para 

mim um currículo que eu arrumo para o senhor. Vamos lá, vamos lá, eu vou retomar. Ó, eu pedi 

para o senhor, eu pedi para o senhor respeito em meio a fala dos vereadores e não estou inibido 

o senhor ou qualquer de fazer pronunciamento antes ou depois da fala dos vereadores, se o 

senhor novamente, se o senhor não respeitar os vereadores, a população, está casa de leis, eu 

vou pedir a guarda municipal que retira o senhor, quer que eu peça para guarda retirar o senhor? 

O senhor está me desafiando? O senhor está me desafiando? O senhor está me desafiando? Eu 

vou retomar, o senhor vai continuar? Aqui tem ordem, não tem libertinagem aqui não, aqui tem 

ordem entendeu? A turma de vocês que gosta de quebrar as coisas... Aqui não, aqui tem ordem, 

entendeu? Aqui é democracia e vai respeitar o povo aqui dentro, o senhor vai respeitar o povo 

aqui dentro. O senhor vai respeitar, ou o senhor vai continuar e eu vou pedir para guardar retirar 

o senhor. O senhor vai respeitar? Então está bom, vou retomar a fala da vereadora e eu peço 

que para que a gente respeite a fala dos vereadores e depois se pronuncie, não tem problema. 

Vaia, grita, aplaude, faz o que quiser. Eu vou retomar e a decisão é para todos, nós temos que 

cumprir o regimento dessa casa. Senhor líder, o senhor quer botar lenha na fogueira, então o 

senhor fique tranquilo aí. Vamos lá, eu vou retomar a fala. Eu não estou nem de um lado e nem 

de outro aqui, eu sou o presidente da câmara e eu tenho que ser imparcial e democrático aqui. 

Eu vou retomar fala da senhora vereadora Cíntia. O senhor, eu já disse, se o vereador continuar 

falando ou qualquer um e o senhor voltar a se pronunciar, ou qualquer um voltar a se 

pronunciar, vai ser retirado da câmara, a guarda já está atentada, notificada agora por mim para 

isso. [VER. CÍNTIA YAMAMOTO]: Obrigada, presidente. É que tem gente que não pode ver uma 

vergonha que já quer passar. Voltando aqui sobre. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Eu 

vou suspender a sessão, é isso que vocês querem? Eu vou suspender a sessão, pare o tempo 

para mim de novo, vai ter que reconduzir o tempo da vereadora Cíntia. Vereadora Cíntia, eu vou 

tentar mais uma tentativa, se não, eu vou suspender a sessão e a gente vai esperar até o pessoal 

tomar chazinho de maracujá. [VER. CÍNTIA YAMAMOTO]: Na verdade, eu acho que o pessoal 

não conhece o Regimento Interno, mas tudo bem, vamos continuar aqui. Diversos 

Requerimentos sobre o Centro Municipal de Educação ao Atendimento aos Autistas, a gente 

pergunta sobre a possibilidade de nos enviar o PPP, o Regimento Interno. Também quantos e 

quais funções cada funcionário lotado ali faz, porque a gente esteve conversando com diversos 

pais, isso também é um apelo, porque precisa andar a fila de neuropediatra e psiquiatria infantil 

no CIR, a fila cada dia que passa aumenta e o vice não olha para isso e não está sendo suficiente, 

os pais acabam sofrendo com toda essa situação, mais nas redes sociais dele está tudo lindo e 

maravilhoso. Continuando, eu trouxe um relato aqui presidente muito triste de uma mãe e um 

pai que me procuraram porque eles participaram de uma reunião na Secretaria de Educação e 

fizeram três questionamentos e até a presente data não foram respondidos e de acordo com o 

relato dos pais, eles têm um filho portador do diagnóstico de autismo nível 3 de suporte e não 

verbal na escola e esses desafios começaram a surgir no ano passado em 2023, a supervisora e 

a diretora de Educação Especial passaram a acompanhar de perto o caso e apesar de várias 

tentativas, não foi nada solucionado. Sabe o que aconteceu o presidente? Ela em uma reunião 
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de pais no final do ano passado, em dezembro, ela muito esgotada, exausta com toda essa 

situação que supostamente seu filho estava passando de maus tratos, ela colocou um gravador 

na mochila do filho e esse gravador ficou na mochila dessa criança um mês. Então imagina 

quando ela me falou, quando ela me relatou tudo que a criança estava passando, se eu fiquei 

chocada, imagina esses pais. Enfim, ela desabafou nessa reunião de pais e fez essa denúncia, 

que o filho dela estava sofrendo na escola e tudo mais e pediu soluções, infelizmente não teve. 

Depois de muita insistência, em março ela conseguiu marcar uma reunião, aí ela chegou na 

Secretaria de Educação, tinha uma bancada para recebê-la, inclusive um comissionado que se 

intitulou advogado da prefeitura. Ela perguntou quais soluções haviam sido tomadas sobre esse 

caso e ele tentou intimida-la pelo relato da mãe e ele disse que ninguém tomaria decisões a 

partir de denúncias verbais. Isso porque era uma reunião de pais. Pediu para que ela 

protocolasse a denúncia. Pois bem, ela enviou um e-mail para esse comissionado com alguns 

questionamentos e ele acabou não respondendo. Diante disso também protocolou no E-Ouve 

da prefeitura e daí apareceu a secretária de educação e disse que esse comissionado só 

apareceu para acompanhar, que ele não era o responsável e que a partir daí ela tomaria frente. 

Ela questionou novamente esses três questionamentos da qual não foi respondida, aí depois de 

tanto esgotamento, eles me procuraram para que eu coloque essas questões aqui, para que o 

vice cumpra a Lei Orgânica, que compete prestar a câmara dentro de 15 dias em informações 

na forma regimental. Então eu estou questionando aqui mais uma vez uma gestão de quem não 

ama, não cuida, de um pai e de uma mãe exaustos com uma gestão baseada em mentira e só 

para finalizar presidente. Sexta-feira, nós fizemos uma reunião e uma visita na Santa Casa e nos 

informaram que a prefeitura retirou sem explicação ambulância que se encontrava ali, que a 

prefeitura que emprestava para Santa Casa, pois bem, a Santa Casa está sem ambulância, toda 

vez ela tem que pedir emprestada para prefeitura ou alugar a ambulância, mas sabe o que que 

o vice em exercício está preocupado presidente? Sabe com o que ele está preocupado? 

Enquanto ele se preocupa em fazer obra na cruz sem autorização, a Santa Casa continua sem 

ambulância. Gestão ruim demais de serviço. Boa noite a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Obrigado, vereadora Cíntia. Com a palavra, vereador João Éder. Vereador, só um 

segundo. Eu vou suspender a sessão se for interrompido o vereador João Éder, a primeira 

interrupção vou suspender, independente de quem esteja interrompendo, a não ser que seja 

interrompimento aqui de aparte dos vereadores. Eu só vou dizer uma coisa: se eu suspender a 

sessão, nós vamos esperar e daí vamos retomar depois de alguns minutos, ou de alguma meia 

hora, de quarenta que seja e se voltar a ter, nós vamos suspender de novo e nós vamos 

suspender, nem que a gente precise ficar até amanhã aqui, porque eu não tenho problema 

nenhum. E eu vou dizer uma coisa: nós temos aqui nove entidades de Tatuí que estão 

representadas que estão esperando Sessão Extraordinária após está Sessão Ordinária, para ser 

votado um recurso R$ 700 mil reais para elas e essas entidades serão prejudicadas, que são 

pessoas que trabalham o dia todo, que estão aqui para algo que interessa, que importa e por 

causa de apoiador de um lado ou de outro e daí é bom que as entidades saibam. Vocês estão 

vendo, vocês estão assistindo, então vai atrasar as coisas. Então eu peço que não interrompa a 

palavra João Éder e nem do vereador Fábio Menezes que será o próximo, entre as falas podem 

se manifestar, que não há problema nenhum. E daí depois para a gente não precisar passar por 

esse constrangimento e passar por esse transtorno, tá bom. Com a palavra, vereador João Éder. 

[VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: Boa noite, senhor presidente, boa noite ao público. Obrigado 

pela oportunidade de estar aqui representando o povo, através da confiança do povo e nesse 
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momento eu gostaria de falar a respeito do pessoal ali da Santa Luzia senhor presidente; não é 

o primeiro e nem o segundo, é o terceiro Requerimento que eu estou apresentando a respeito 

de 220 dias que a população da Santa Luzia convive com cinco luminárias queimadas e apesar 

de todos os pedidos feitos, ouvidoria, site da internet, protocolo, rede social... O nosso mandato 

aqui; a prefeitura infelizmente não tem atendido os moradores da Vila Santa Luzia e são cinco 

luminárias em sequência desde o dia 13 de novembro de 2023. Então mais uma vez a gente 

pede: Prefeitura, dê uma atenção à população da Vila Santa Luzia, eles realmente estão 

passando por dificuldade, por insegurança e é necessário que seja feito esse serviço o quanto 

antes e até para efeito de correção. Muito se fala aqui, até o vereador Paulinho trouxe hoje 

falando da oposição, impugnação. Enfim, achei que é importante dizer que dentre dos períodos 

de impugnação da licitação aberta pela prefeitura, tem uma empresa de Santa Catarina, outra 

empresa de São Paulo, outra empresa de São Paulo, uma do Amazonas, uma do Paraná, uma do 

Espírito Santo, outra do Espírito Santo, do Amazonas?! Amazonas? Então, o problema é a 

oposição. Mas a empresa lá do Amazonas que tenta concorrer a licitação pública aqui em Tatuí, 

apontando irregularidade, supostas irregularidades no processo licitatório, no edital, aí é a 

oposição. Enfim, fica para julgamento de cada um. E aí a gente quer também esclarecimentos a 

prefeitura em relação aos canais de comunicação para solicitação de troca dessas luminárias, 

em geral a população tem feito através da ouvidoria. A prefeitura abriu um outro canal que é o 

gestor de iluminação pública; tem os protocolos feitos no próprio Paço Municipal, como que a 

prefeitura tem feito a gestão de todos esses pedidos? A organização, quanto tempo está levando 

efetivamente para fazer a substituição dessas luminárias? Aqui a gente trouxe também 

problemas além da Santa Luzia, a Vila Doutor Laurindo, a Vila Primavera, Portal da Enxovia. 

Enfim, um assunto bastante delicado. Quero também compartilhar senhor presidente a sua 

posição aqui nessa tribuna em relação a essa polêmica da cruz; a gente não teve acesso a 

projeto, então acho que talvez seja cedo para fazer qualquer tipo de julgamento, mas é 

fundamental sim que exista o diálogo com a população e até fiz contato com o representantes 

de Condephaat e de fato não teve nenhum tipo de comunicação, ainda que as primeiras 

publicações trouxessem que isso havia ocorrido. Então acho que precisa esclarecimento da 

prefeitura à população de Tatuí. Para finalizar, cumprimentar o vereador Márcio do Santa Rita, 

fez um Requerimento importante hoje, o Márcio que é um grande defensor da região do Santa 

Rita de Cássia, conseguiu um recurso importante ao final do ano passado para o recapeamento 

da Teófilo e o serviço anda bastante devagar, o vereador é testemunha disso e a gente quer 

entender como houve com a Casa da Mulher, como ouve com a iluminação pública ali na Vila 

Santa Luzia, como houve que a Casa do Rugby, ouve também cancelamento de empenho na 

Teófilo Andrade de Gama, do recurso que era para pagar a empresa responsável pelo 

recapeamento asfalto, fica aqui o nosso questionamento e a gente deseja esclarecimento da 

prefeitura. Obrigado a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador João 

Éder. Com a palavra, vereador Fábio Menezes. [VER. FÁBIO MENEZES]: Senhor presidente, 

senhores e Senhoras. Venho também falar aqui a respeito da polêmica da cruz no cemitério, 

uma vez que conforme já foi dito aqui, existe uma lei municipal e foi aprovado por essa câmara, 

de autoria do então vereador Paulo Borges, nós estávamos nessa câmara e ajudamos a votar 

essa lei. Que cria a comissão geral de patrimônio cultural do município de Tatuí. Essa comissão 

justamente é para prevenir esse tipo de situação, onde o patrimônio cultural, o patrimônio 

histórico, mesmo sem estar tombado pelo Condephaat, por mais que foi construído antes de 

1950, deve ser aprovado demolição, substituição ou reforma por essa comissão e o que nós 
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vimos é que não foi feito. Não vamos entrar no mérito se é bonito ou se é feio, problema é: é 

um patrimônio histórico de nossa cidade, os frades redentoristas na virada do século fizeram as 

missões redentoristas católicas em nossa cidade e sempre que há uma missão católica, eles 

colocam uma cruz no final da missão; tem uma em frente ao asilo, que foi colocada nos anos 80, 

uma em frente à Igreja Santa Cruz, que foi colocado nos anos 2000, que fazem parte da nossa 

história, da nossa história de Tatuí, não história católica, não história evangélica, história da 

cidade e o que está sendo destruído é a história dessa cidade. Uma cruz que foi colocado em 

1900, foi substituída em 1925, ela faria, completaria 100 anos ano que vem e está hoje jogada 

no fundo do cemitério; se vai ser colocado uma cruz mais bonita ou mais feia, isso não importa, 

porque a questão da beleza, a questão da estética é subjetiva, a cruz moderna que vai ser 

colocada lá, pode ser muito bonita para alguns e outros preferem a cruz antiga, uma cruz com 

tradição, um negócio que já está lá 99 anos. Então essa beleza é subjetiva, assim como essas 

lápides que foram colocadas as entradas da cidade, os dizeres são muito bonitos, “Tatuí é do 

Senhor Jesus”. Com certeza, agora a forma que foi feita a construção daquilo lá, para alguns 

talvez, porque eu não achei ainda, ache bonita, para outros nem tanto. Então essa questão de 

beleza, questão de modernidade é muito subjetivo e tirar uma cruz histórica para fazer uma cruz 

moderna no centro da nossa cidade, que a cruz deu nome para rua, uma das maiores ruas, mais 

longas ruas de Tatuí, a Rua do Cruzeiro, sem comunicar o Condephaat que foi através de um 

decreto do atual prefeito, foi dado posse em 2023 para os membros do Condephaat, essa lei do 

doutor Paulo Borges, que no seu Art.4º, diz: “Que deve ser apresente comissão geral a 

demolição e alteração das edificações construídas até 1950, devem ser consultadas e ter 

autorização dessa comissão”. O que não teve. Então vamos aguardar, mas já fica aqui o meu 

repúdio pela retirada de um símbolo católico de 99 anos de nossa cidade. Muito obrigado. 

[PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Fábio Menezes. Coloco em votação 

os Requerimentos. APROVADOS por 16 votos. Coloco em votação as Moções. APROVADAS por 

16 votos. Requerimento ao senhor Prefeito: nº 2050 a 2062, 2064 a 2130 e 2132 a 2142; 

Requerimento às comissões: nº 2063 e 2131/2024. Que o senhor secretário proceda neste 

momento à leitura dos Projetos. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: *Projeto de Lei nº 52/2024. – 

Autoria: Miguel Lopes Cardoso Junior. Assunto: Dispõe sobre a criação do Conselho Municipal 

de Segurança Pública e dá outras providências. *Projeto de Lei nº 20/2024. – Autoria: VALDIR 

DE PROENÇA. Assunto: Dispõe sobre a obrigatoriedade das Empresas e as Concessionárias que 

fornecem energia elétrica, telefonia fixa, banda larga, televisão a cabo ou outro serviço, por 

meio de rede aérea, consertar ou retirar postes a fiação excedente e sem uso que tenham 

instalado e dá outras providências. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Às comissões. 

Convoco Sessão Extraordinária, logo após esta Sessão Ordinária, para apreciação dos seguintes 

Projetos: Projeto de Lei Complementar nº 07/2024, Projeto de Lei nº 38/2024, 50 e 58/2023 do 

Executivo; Projeto de Decreto Legislativo nº 31, 45/2023 e 01/2024; Requerimentos nº 1997, 

2012, 2022, 2037, 2063 e 2131/2024. Já agradecendo a comissão de Constituição Justiça e 

Redação, por tornar os Requerimentos a tempo de Sessão Extraordinária. Portanto os senhores 

estão convocados logo após essa Sessão Ordinária. Que o senhor secretário proceda à leitura 

dos Votos de Pesar desta sessão. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: *Votos de Pesar às digníssimas 

famílias de: GUILHERME EMILIO TREVISAN GONÇALVES. Autoria: Em nome da casa; CELSO 

CORRÊA DA SILVA JÚNIOR. Autoria: Maurício Couto; ROSA DE LIMA SALGADO. Autoria: Maurício 

Couto; LOURDES TAPA MELHADO MARTINS. Autoria: Fábio Menezes. [PRES. VER. EDUARDO 

DADE SALLUM]: Um minuto de silencio como homenagem póstuma aos falecidos. ((Minuto de 
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silêncio)). Nada mais havendo a tratar, em nome de Deus, o Presidente declarou encerrada a 

presente Sessão Ordinária. Solicitando aos senhores e as senhoras vereadoras, que se 

mantenham nos recintos dá câmara, para logo mais iniciarmos Sessão Extraordinária. Para ficar 

constando, lavrou-se esta. Câmara municipal de Tatuí, Edifício Tancredo Neves, aos dez dias do 

mês de junho do ano de dois mil e vinte e quatro. 

         Sala das Sessões, 10 de junho de 2024. 

 

        ___________________________________ 

EDUARDO DADE SALLUM 

Presidente 

 

       ___________________________________ 

RENAN CORTEZ 

1º Secretário 
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Câmara Municipal de Tatuí, 17 de junho de 2024
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